



La médicale
assure les professionnels de santé

Communiqué de presse

Paris, le 4 janvier 2017

Nomination

Christophe Gibaud est nommé Directeur commercial et développement de La Médicale

Christophe Gibaud commence sa carrière au sein du cabinet de conseil Roland Berger Strategy Consultants. Il intègre le groupe Crédit Agricole en 2007 à la direction des assurances de Finaref (devenu Crédit Agricole Consumer Finance) avant de rejoindre Caci, filiale assurances emprunteurs de Crédit Agricole Assurances, comme chargé de mission auprès du Directeur général. En 2010, il est nommé responsable de la stratégie de Crédit Agricole Assurances. Il rejoint La Médicale en 2013 en tant que Directeur financier et actuariat.

Agé de 38 ans, Christophe Gibaud est Ingénieur, diplômé de l'ENSTA ParisTech et d'un Master of Science de l'Université du Michigan, il est également diplômé de l'ESSEC MBA.

A propos de La Médicale

Filiale de Crédit Agricole Assurances, La Médicale est un acteur majeur sur le marché de l'assurance des professionnels de santé. Avec un chiffre d'affaires de 550 millions d'euros et plus de 600 000 contrats en portefeuille à fin 2015, la Médicale est le partenaire de plus de 261 000 clients sur l'ensemble du territoire français. Son réseau spécialisé de 121 agents généraux, répartis dans 44 agences, en fait un acteur unique pour sa souplesse et sa capacité d'accompagnement de chaque professionnel, dans son activité comme dans sa vie personnelle, afin de lui assurer la meilleure protection possible. www.lamedicale.fr

Contacts presse

Françoise Bololanik + 33 (0)1 57 72 46 83 / 06 25 13 73 98

Géraldine Duprey + 33 (0) 01 57 72 58 80

service.presse@ca-assurances.fr

